



ANEP

DIRECCIÓN GENERAL
DE EDUCACIÓN
INICIAL Y PRIMARIA

DIVISIÓN
PLANEAMIENTO
EDUCATIVO

Departamento
de Tecnologías Educativas
aplicadas y virtualidad

Marcos: ¡Hola! ¿Cómo están?

Todos: Hola profe

Ana: Profe, ¿qué vamos a hacer hoy en gimnasia?

Marcos: Gimnasia no se llama, es Educación Física.

Marcos: Hoy vamos a jugar un deporte.

Nacho: Profe si vamos a jugar al fútbol, que las nenas no jueguen.

Marcos: ¿Por qué decís eso, Nacho?

Nacho: Porque ellas no saben.

Mariana: ¡Pero que decís! Yo sí, sé.

Ana: Además, lo jugamos para divertirnos

Marcos: Para divertirnos, aprender y crecer como personas.

Mariana: ¿Viste? Querías discriminarnos.

Marcos: Mariana, que falta de respeto al compañero. ¡Por favor!

Marcos: A los problemas los podemos resolver hablando.

Mariana: Está bien, ¿me disculpas Nacho?

Nacho: Está bien.

Marcos: Bueno, a ver quien adivina a que deporte vamos a jugar hoy.

Luis: Una pregunta Profe, el deporte al que vamos a jugar, ¿se juega con pelota?

Ana: Pero Luis, no te das cuenta de que todos los deportes se juegan con una pelota.

Luis: La que no se da cuenta sos vos, pensá un poco. Por ejemplo, la natación que es un deporte sin pelota.

Ana: Tenés razón.



ANEP

DIRECCIÓN GENERAL
DE EDUCACIÓN
INICIAL Y PRIMARIA

DIVISIÓN
PLANEAMIENTO
EDUCATIVO

Departamento
de Tecnologías Educativas
aplicadas y virtualidad

Martín: Yo sé, al fútbol.

Mariana: Yo sé, al básquetbol.

Marcos: Ni al fútbol, ni al básquetbol. Hoy... Vamos a jugar handbol.

Todos: ¡Bieeeeeeeeeeeen!

Marcos: ¿Qué pasa, Luis?

Luis: Es que yo no sé lo que es el handbol.

Todos: Ja ja ja, no sabe, qué burro, no sabe, no sabe.

Marcos: Me parece que aún nos quedan cosas por aprender para poder jugar. Aprender a respetar, ayudar a participar a los demás, ser solidarios. Porque sin esas cosas no hay juego, ni diversión, ni deporte.